

**BIMBINGAN POLA ASUH ANAK
BAGI ORANG TUA BALITA
(STUDI KASUS PADA ORANG TUA YANG MENGIKUTI
PROGRAM KEGIATAN POSYANDU NGUDI WARAS DI
DESA SUMBERREJO JEPARA)**



**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
Dalam Bidang Bimbingan Konseling Islam (BKI)**

**Oleh :
Nunuk Rukhoilatin
NIM : 1640110098**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
JURUSAN BIMBINGAN KONSELING ISLAM
2022**



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo kotak Pos 51 Telp. (0291) 438818 Fax.
 441613 Kudus 59322
 Email: fdki@iainkudus.ac.id ; Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Nunuk Rukhoilatin
 NIM : 1640110098
 Fakultas : Dakwah Dan Komunisasi Islam
 Program Studi : Bimbingan Konseling Islam
 Judul : BIMBINGAN POLA ASUH ANAK BAGI ORANG TUA BALITA (Studi Kasus Pada Orang Tua Yang Mengikuti Program Kegiatan Posyandu Ngudi Waras Di Desa Sumberrejo Jepara)

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 02 maret 2020 sampai dengan 17 Desember 2021 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses Munaqosyah.

Kudus, 17 Desember 2021

Pembimbing,

Farida Ulyani, M.Pd.

NID. 197911192042016



KEMENTERIAN AGAMA RI
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS DAKWAH DAN KOMUNIKASI ISLAM
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,
 Telp (0291) 432677, 438818, Faks. 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama/NIM : **Nunuk Rukhollatin / 1640110098**
 Fakultas/Prodi : **Dakwah dan Komunikasi Islam / Bimbingan Konseling Islam**
 Judul : **Bimbingan Pola Asuh Anak Bagi Orang Tua Balita (Studi Kasus Pada Orang Tua Yang Mengikuti Program Kegiatan Posyandu Ngudi Waras Di Desa Sumberrejo Jepara)**

Telah diujikan pada 13 Januari 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Zumrodi, M.Ag.</u> NIP. 196206081993031001 Ketua/Penguji I	19-01-2022	
<u>Saifuddin, S.Sos., M.Si.</u> NIP. 197402052003121002 Penguji II	19-01-2022	
<u>Silvia Oti Nugraheni, M.Pd.</u> NIP. 199304242020122029 Sekretaris	19-01-2022	
<u>Hj. Farida Ulyani, M.Pd.</u> NID. 197911192012042016 Dosen Pembimbing	25-01-2022	
<u>Dr. Masturin, M.Ag.</u> NIP. 197004032001121001 Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam	28-01-2022	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Nunuk Rukhoilatin NIM. 1640110098 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 17 Desember 2021

Penulis



Nunuk Rukhoilatin

NIM 1640110098

MOTTO

وَلَقَدْ كَرَّمْنَا بَنِي آدَمَ وَحَمَلْنَاهُمْ فِي الْبَرِّ وَالْبَحْرِ وَرَزَقْنَاهُمْ مِنَ الطَّيِّبَاتِ
وَفَضَّلْنَاهُمْ عَلَى كَثِيرٍ مِمَّنْ خَلَقْنَا تَفْضِيلًا ۝ ٧٠

“Dan sesungguhnya telah Kami muliakan anak-anak Adam, Kami angkut mereka di daratan dan di lautan, Kami beri mereka rezeki dari yang baik-baik dan Kami lebihkan mereka dengan kelebihan yang sempurna atas kebanyakan makhluk yang telah Kami ciptakan.”

(QS. Al-Isra [17]:70)



PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Allah SWT yang maha kuasa atas segala yang ada di langit dan di bumi, dengan segenap rahman dan rahim yang menghampar melebihi luasnya jagad raya. Dzat yang telah menganugrahkan sepercik keberhasilan yang Engkau hadiahkan kepadaku hingga aku sampai di titik ini.

Shalawat dan salam senantiasa turunkan ke pangkuan beliau sang revolusioner Islam, pembangun peradaban manusia yang beradab, sang kekasih Allah, Nabiyuna Muhammad SAW.

Skripsi ini kupersembahkan kepada:

1. Kedua orang tuaku tercinta, Bapak Mizan Sya' Roni, dan Ibu Sawini yang selama ini telah mencurahkan cinta dan kasih sayang, doa dan harapan setulus hati kepada penulis dan selalu memberikan motivasi dan dukungan luar biasa serta perjuangan luar biasa sebagai orang tua sejati bagi putra-putrinya.
2. Kakak ku dan kakak ipar tersayang, kakak Sofiyullah dan mbak titrin kartika sari . Terimakasih sudah memberikan doa dan dukungan dengan setulus hati.
3. Teruntuk keluargaku di rumah yang selalu memberiku dukungan.
4. Calon suami, Mas Muh. Zahlul Idhom yang selalu memberiku semangat dan dukungan. Yang tanpa lelah selalu mengingatkanku untuk mengerjakan tugas akhir skripsi.
5. Seluruh dosen IAIN Kudus tercinta, Khususnya Ibu Hj. Farida Ulyani, selaku dosen pembimbingku yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberikan arahan dan motivasi dengan rasa sabar, dalam penulisan skripsi ini hingga selesai.
6. Untuk segenap sahabat sekaligus teman seperjuanganku (Anis Azifatun Ni'mah, Alimmatun Nisa', Winda Farikayani, Dan Kasmiasi (Popo)) yang sudah menemaniku sejak awal perkuliahan dari semester satu, dan selalu memberikan motivasi untuk menyelesaikan skripsi ini.
7. Teruntuk sahabat seperjuanganku sekaligus teman tidur satu kontrakan, Umi Nafiah, Aimmatul Maghfuroh, Nurul Intani. Terimakasih tak terhingga

untuk kalian yang selalu menjadi teman riwa-riwiku dimanapun berada, tempat keluh kesahku, dan tempat bercanda tawa untuk melepas kepenatan dan beban yang dihadapi.

8. Segenap teman-teman seperjuanganku BKI-C 2016, terimakasih yang luar biasa untuk kalian, yang telah menemaniku dalam berproses menuju kearah yang lebih baik. Semoga kita semua senantiasa di beri kesehatan, kebahagiaan, dan ilmu yang bermanfaat bagi masa depan kita semua.



KATA PENGANTAR

Syukur Alhamdulillah, puji syukur selalu kita haturkan kehadirat Allah SWT, atas segala limpahan nikmat dan karunia-Nya Allah SWT yang tak terhitung. Terlebih nikmat iman dan Islam. Sehingga pada kesempatan ini penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Penulis sadar bahwa semua ini tidak lepas dari tuntunan dan bimbingan-Nya.

Shalawat serta salam semoga tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat, serta pengikutnya. Atas jasa dan perjuangan beliau, penulis sekarang dapat menikmati percikan cahaya pengetahuan keislaman.

Skripsi yang berjudul “Bimbingan Pola Asuh Anak Bagi Orang Tua Balita (Studi Kasus Pada Orang Tua Yang Mengikuti Kegiatan Posyandu Ngudi Waras Desa Sumberrejo Jepara)” disusun guna memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) dalam Ilmu Bimbingan dan Konseling Islam. Dalam penyusunan skripsi ini penulis mendapatkan bimbingan dan saran-saran dari berbagai pihak sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu penulis menyampaikan terima kasih kepada:

1. Dr. H. Mudzakir M.Ag., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah menyetujui dan merestui penyusunan skripsi ini.
2. Dr. Masturin, M.A., selaku Ketua Fakultas Dakwah dan Komunikasi Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberi semangat dalam penyusunan skripsi ini.
3. Hj. Farida Ulyani, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Anisa Listiana, M.Ag., selaku kepala Perpustakaan Institut Agama Islam Negeri Kudus yang telah memberikan izin dan layanan peminjaman dan pengembalian buku yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Dosen-dosen Fakultas Dakwah dan Komunikasi yang telah memberikan ilmu-ilmunya, semoga ilmu yang saya peroleh dari bapak/ibu dosen selama ini bisa bermanfaat bagi saya, keluarga dan bermanfaat bagi masyarakat luas.

6. Semua pihak di posyandu Ngudi Waras Desa Sumberrejo Jepara yang telah membantu penulis dalam proses penelitian ini, terutama pada bidan, kader dan orang tua balita yang dengan ikhlas membantu dalam penelitian ini. Kalian semua adalah inspirasi terbesarku.
7. Teman-teman Fakultas Dakwah dan Komunikasi khususnya BKI C 2016 yang telah memberikan semangat serta dukungan hingga akhirnya skripsi selesai dikerjakan. Kepada semuanya, peneliti mengucapkan terimakasih disertai do'a semoga budi baiknya diterima Allah SWT, selalu menerima amal sholeh dan membalas dengan pahala yang berlipat ganda. Amin.

Akhirnya penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua, terutama dalam bidang Bimbingan dan Konseling Islam. Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat konstruktif, evaluatif dari semua pihak guna kesempurnaan skripsi ini, karena skripsi ini jauh dari kesempurnaan.

Kudus, 17 Desember 2021

Nunuk Rukholatin